

Carta de despedida

5 de noviembre de 1971

Lucio Llanos López
Marqués de Santillana, 1, 1.º izq.
Valladolid

Sr. Presidente de la Asociación
Meteorológica Española
MADRID

Muy señor mío:

Me complazco en comunicar a V. I. que sobre mediados del pasado mes de octubre tuve ocasión de anunciar telefónicamente al señor secretario general de esa honrosa A. M. E. procediese a darme de baja como socio que soy de la misma desde su fundación, y dar de alta a mi hijo Andrés Llanos Carreño, el cual me ha sustituido en el cargo que a lo largo de veinticinco años he venido desempeñando en calidad de observador civil de Meteorología en el observatorio meteorológico de Ponferrada (León).

Toda vez que por razones de salud, me ha sido concedida la jubilación total absoluta por incapacidad física para toda clase de trabajos, pasando a depender de la Mutualidad Laboral del Aire.

Por otra parte, agradecería de esa Asociación, de la que estoy orgulloso de haber pertenecido, si lo considera correcto y lo tiene a bien se hiciera extensivo a través de uno de los próximos Boletines mi sentida despedida, unida a un cordial saludo de afecto y simpatía, tanto para esa Junta de Gobierno, Jefes del Servicio y compañeros, de los que guardaré siempre un grato recuerdo.

Con gracias anticipadas, le saluda muy respetuosamente suyo afectísimo,

Lucio Llanos López